



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

Éxito en el primer encuentro digital organizado por el CIAM para darse a conocer en Latinoamérica

Junto a la Cámara Oficial de Comercio de España en Perú, el [Centro Internacional de Arbitraje de Madrid \(CIAM\)](#) ha organizado un encuentro digital llamado “**El arbitraje, un aliado para la competitividad de las empresas**”.

Según anuncian desde el CIAM, esta jornada es la primera de un **ciclo de eventos internacionales** que se extenderá durante todo el año 2021 para dar a conocer a la mencionada institución a la comunidad empresarial y arbitral en Latinoamérica de la mano de las Cámaras Oficiales de España en el Exterior.

Alberto Almendres, presidente de la Cámara Oficial de Comercio de nuestro país en Perú, ha subrayado durante su presentación la importancia de “seguir trabajando en la institucionalidad del arbitraje para alcanzar la equidad, agilizar la resolución de las controversias de una manera más eficaz y económica y **desaturar la justicia ordinaria**”.

José Antonio Caínzos, presidente del CIAM, ha anunciado la intención del Centro de personalizar su servicio y adaptarse a las necesidades de cada usuario, ya que quiere estar a la vanguardia del arbitraje y mediación internacional. Además, ha asegurado que el CIAM “ofrece a España como **sede segura de arbitrajes internacionales** con pleno apoyo judicial, con sentencias que lo acreditan”. A modo de ejemplo, podemos citar la